

LE VOYAGE DANS L'ESPACE

Un jour de juin, la classe de Tac-tac-tiquetouque alla faire un voyage incroyable dans l'espace.

Dans la classe la maitresse arrive, elle explique le programme de cette journée exceptionnelle.

- " Les enfants demain nous iront faire un voyage sur la lune".

Gaspar qui était tout au fond de la classe pose une question à la maitresse

-"Mais comment on va faire sa prend trois jours pour aller sur la lune?".

-"Enfin 73 heures exactement ", répond Lili.

La maitresse repris la parole et dit: "Un ingénieur qui s'appelle Marc Lobin a trouvé une solution pour prendre que 125 minutes pour aller sur la lune".

-"Donc rendez-vous à 8h30 précise sur la place de l'école et n'oubliez pas votre pique-nique"!

Le lendemain les enfants arrivent à l'école, puis à 8h45 tout le monde était parti.

Arrivés à la Nasa, les enfants était déjà excités. Ils montèrent dans un vaisseau puis ils se mirent à décoller ! Plus ils montèrent haut plus le ciel devenait noir. Une heure après, Lili réclamait déjà : " on est bientôt arrivé?".

-" Heu encore 1h00 Lili ",répondit la maitresse.

Le temps sécoule et le vaisseau arrive devant la lune. La maitresse explique que tout le monde va être dans des mini-fusées en binôme pour aller sur la lune.

-"Mettez-vous par deux dans une mini-fusée, mais avant n' oubliez pas de mettre votre combinaison spatiale".

-"Ensemble Lili ? demande Gaspar. " Heu ok "elle lui répondit.

Tout le monde était monté dans leur fusée; ils partèrent en même temps puis quelques secondes après Lili et Gaspar arrivèrent sur la lune. Ils observaient,touchaient et marchaient.

Dix minutes après ils essayèrent de rallumer la fusée mais impossible. Lili paniquait,

-"Mais comment on va faire on est bloqué?"

-"Je ne sais pas "! dit Gaspar ;

Les deux enfants s'inquiétèrent.

-"Bon peut-être qui nous trouveront au retour!" dit Gaspar.

Tous les enfants était déjà arrivés et la maitresse ne remarqua pas l'absence de Lili et Gaspar. Ils finissent par aller un peu plus loin et puis ils se mettent à faire demi-tour. Au retour un des enfants voit au loin sur la lune, Lili et Gaspar en train de paniquer.

Il prévient vite la maitresse,qui finit par paniquer aussi!

"Qu'est ce qu'on va faire? ",dit un des enfants.

Quand soudain tous les élèves et la maitresse virent une grande fusée arriver à leur niveau.

-"C'est Tomas Zouzou!" dit un des élèves en regardant de plus près. "Mais si, c'est le plus grand explorateur de l'espace!"rajoute-t-il.

Alors tous les enfants se mettent à bouger des bras en criant: "à l'aide! regardez sur la lune nos camarades sont coincés là-bas!"

Tomas fini par les voir, mais au début il ne comprenait pas pourquoi, ils agitaient les bras.

Peu après il fini par comprendre se qu'il se passait sur la lune.

Il se mit à prendre une corde dans sa fusée et à la lancer jusqu'à la lune.

Gaspar et Lili attrapèrent la corde pour l'attacher à leur mini fusée et montèrent dedans.

Tous se mirent en route vers la Nasa.

Arrivés là-bas, Lili et Gaspar retrouvèrent leurs copains, la maitresse et reprirent le bus tous ensemble pour retourner en classe.

A leur retour, les enfants et leur maitresse partageaient leur avis et leur expérience sur ce voyage extraordinaire.

552 mots